

Pressemitteilung

Januar 2016

„Die Original Freien Wähler“, d. h. die Freien und unabhängigen Wählervereinigungen in Baden-Württemberg, die der Landesverband der Freien Wähler Baden-Württemberg e. V. vertritt, kandidieren nicht bei der Landtagswahl 2016 in Baden-Württemberg. Wir sind und bleiben kommunale, unabhängige und „parteilose“ Alternative.

Zur Wahl des 16. Landtags von Baden-Württemberg am 13. März 2016 werden nach einer Vorausrechnung des Statistischen Landesamtes rund 7,7 Millionen Wählerinnen und Wähler wahlberechtigt sein. Unter den Wahlberechtigten befinden sich voraussichtlich knapp 520 000 Erstwähler, die seit der letzten Landtagswahl am 27. März 2011 volljährig wurden bzw. werden.

In manchen Städten hat die Freie Wähler Partei per Inserat nach Kandidatinnen und Kandidaten gesucht. Vereinzelt sind auch Wahlplakate der Freien Wähler Partei mit ihrer Landesvereinigung im Umlauf.

Um Verwechslungen und Unklarheiten zu vermeiden, weisen wir als Landesverband der Freien Wähler Baden-Württemberg e. V. darauf hin, dass wir als das kommunale Freie Wähler Original, nichts mit der erst im Mai 2010 gegründeten Landesvereinigung und mit ihrer Freie Wähler Partei zu tun haben. Wir – der Freie Wähler Landesverband BW e. V. – wurden am 3. März 1956 in Stuttgart gegründet und werden in diesem Jahr in Esslingen am Neckar unseren 60. Geburtstag feiern.

- 2 -

Die freien und unabhängigen Wählervereinigungen und die Freien Wähler in den Orts-, Stadt- und Kreisverbänden, die sich im Landesverband der Freien Wähler Baden-Württemberg e. V. mit Sitz in Stuttgart zusammengeschlossen haben, distanzieren sich deshalb ganz klar von der bei der Landtagswahl 2016 antretenden Freie Wähler Partei mit ihren Kandidatinnen und Kandidaten. Eine Zusammenarbeit mit der Freie Wähler Partei findet nicht statt.

Den Namen „Freie Wähler“ konnten wir rechtlich leider nicht für uns schützen lassen, weshalb wir bei Landtags-, Bundestags- oder Europawahlen immer wieder auf diesen bedeutenden Unterschied hinweisen.

Der Freien Wähler Schwetzingen werden für ihre Wählerinnen und Wähler das bleiben was sie immer waren: Eine starke kommunalpolitische Kraft ohne Parteibuch und nur dem örtlichen Wohl verpflichtet. Das Freie Wähler - Original ist und bleibt unabhängig, parteilos und kommunal!

Ergänzend weisen wir noch darauf hin, dass der Landesverband der Freien Wähler Baden-Württemberg sich bereits im April 2010 (d. h. im Jahr der Gründung der Freie Wähler Partei) in seiner Hauptversammlung mit 240 gegen 6 Stimmen und 2 Enthaltungen ganz klar gegen die Gründung einer Partei und einer Landesvereinigung mit dem Namen „Freie Wähler“ ausgesprochen hat. Damit bleiben wir die starke, unabhängige Organisation, die sachbezogene und ideologiefreie Kommunalpolitik macht.

Ansprechpartner bei weiteren Fragen:

Landesvorsitzender BM Wolfgang Faißt

Mobil: 0163 – 7061 120

Festnetz Stadt Renningen: 07159-924-120

Landesgeschäftsführer Friedhelm Werner

Mobil: 0171 – 621 8878

Festnetz: 0711 – 640 48 35

Homepage: www.landesverband.freiewaehler.de